## La contienda interna del Frente Amplio por México "cumple la norma": PRI

## **ENRIQUE MÉNDEZ**

La dirigencia nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI) sostuvo que el Frente Amplio por México (FAM) es legal y su proceso para definir a su representante se lleva a cabo "cumpliendo con la norma electoral".

En un comunicado, el presidente del *tricolor*, Alejandro Moreno Cárdenas, también expresó su "rechazo categórico a las descalificaciones a los aspirantes en el proceso interno" del frente.

En vísperas de que este miércoles se instale la estructura nacional del FAM, a cargo de integrantes del comité organizador de la contienda interna, *Alito* afirmó que el proceso de la oposición "está apegado a la legalidad. Registramos el Frente Amplio por México en el Instituto Nacional Electoral y estamos trabajando fuerte. Vamos bien. Vamos creciendo".

Incluso señaló que este proceso "es práctico, distinto, realizable y potente", y los aspirantes a la candidatura "cuentan con simpatía entre los ciudadanos".

La dirigencia del Partido Acción Nacional reiteró su invitación a militantes y simpatizantes a registrarse en la plataforma del FAM para respaldar a alguno de los aspirantes. "El rumbo del país no va bien, súmate al cambio, la verdadera alternativa es el Frente Amplio", resaltó en un tuit.

La dirigencia del PRD comunicó al comité organizador que su representante a partir de ayer es Ángel Ávila, quien sustituyó al coordinador de los diputados federales, Luis Espinosa Cházaro, que buscará la candidatura al gobierno capitalino.